

## Defensoría alerta sobre homicidios selectivos en nueve departamentos del país

Las víctimas son en su mayoría líderes y defensores de derechos humanos, incluso mujeres.

Según la Defensoría del Pueblo entre el 1 de enero y el 18 de marzo de este año, se reportó el asesinato de 12 líderes y defensores de derechos humanos en Antioquia, Valle, Cauca, Córdoba, Nariño, Casanare, Cundinamarca, Arauca y Norte de Santander. En los dos últimos se ha registrado la muerte violenta de 22 y 16 civiles respectivamente, en circunstancias que aún no han sido plenamente esclarecidas por las autoridades.

Por eso pidió a las autoridades acelerar las investigaciones para dar con el paradero de los responsables de estas muertes, incluso también alertó sobre una serie de homicidios de líderes mujeres indígenas que están ocurriendo en Cauca.

Entre ellas la muerte de la presidenta de la Asociación Ambiental de Playa Rica, en El Tambo, Maricela Tombé, su cuerpo apareció con un disparo en la cabeza, y la muerte de la perteneciente al resguardo López Adentro, Rubiela Coicué, de 37 años de edad, cuyo cadáver fue hallado decapitado, el pasado 17 de abril hacia las 2 de la tarde, a 200 metros de la vía principal que comunica a esa localidad con la vecina población de Corinto.

[http://caracol.com.co/radio/2016/04/20/nacional/1461155320\\_722924.html](http://caracol.com.co/radio/2016/04/20/nacional/1461155320_722924.html)